



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 598
22 de noviembre de 2019

Se promueve la salud en la comunidad de Uyumbicho

El Instituto de Investigación en Biomedicina (INBIOMED) de la Universidad Central del Ecuador juntamente con los estudiantes de la asignatura de Inmunología de cuarto semestre de la carrera de Medicina, llevaron a cabo el Proyecto de Vinculación con la Sociedad “Promoción de Salud con Sentido Humano” en la comunidad de Uyumbicho.

Durante la jornada se atendió a más de 100 personas, donde se realizaron exámenes gratuitos de heces, orina y sangre, (biometrías hemáticas, perfil lipídico) a personas de la tercera edad y público en general. Además, los alumnos realizaron toma de presión arterial, glucosa, medidas antropométricas (peso y talla) y dictaron charlas para concientizar la importancia de una dieta saludable.

Estas acciones son parte de los proyectos que lleva adelante la carrera de Medicina de la Universidad Central del Ecuador con el objetivo de generar una cultura preventiva frente a los riesgos de la salud.

Fuente: Instituto de Biomedicina

